

18. November 2024

Medienmitteilung

Georg Kägi wird Chefarzt für das Zentrum für Parkinson und Bewegungsstörungen an der Universitätsklinik für Neurologie

Die Direktion der Insel Gruppe hat PD Dr. med. Georg Kägi per 1. Juni 2025 zum Chefarzt für das Zentrum für Parkinson und Bewegungsstörungen an der Universitätsklinik für Neurologie ernannt. Er tritt die Nachfolge von Prof. Dr. med. Paul Krack an, der pensioniert wird.

PD Dr. med. Georg Kägi hat Humanmedizin in Zürich und Genf studiert. Nach seiner Promotion im Jahr 2000 absolvierte er seine Facharztausbildung in Neurologie am Kantonsspital St. Gallen und erlangte 2008 den Facharztstitel. 2006 wurde er zum Oberarzt befördert, 2013 zum Leitenden Arzt und 2022 zum Stv. Chefarzt. Georg Kägi absolvierte einen zweijährigen Forschungsaufenthalt am National Hospital for Neurology and Neurosurgery in London und habilitierte 2018 in Bern. Seine Forschungsschwerpunkte sind die hyperkinetischen Bewegungsstörungen, Parkinson, die stereotaktische Behandlung von Bewegungsstörungen sowie die Dysphagie bei Bewegungsstörungen und nach einem Schlaganfall.

2008 wurde Georg Kägi zum Co-Leiter des Ostschweizer Zentrums für Bewegungsstörungen und zum Stv. Leiter des Schlaganfallzentrums am Kantonsspital St. Gallen ernannt. 2013 übernahm er die Leitung des Schlaganfallzentrums und 2022 folgte die Übernahme der alleinigen Leitung des Ostschweizer Zentrums für Bewegungsstörungen. Das Ostschweizer Zentrum für Bewegungsstörungen hat sich unter seiner Leitung zu einem stetig wachsenden, klinisch und akademisch hochstehenden Zentrum entwickelt.

Georg Kägi ist ein Pionier in der Behandlung von Patient:innen mit Bewegungsstörungen mit dem hochfokussierten Ultraschall (MRgFUS). Er etablierte die Kollaboration zwischen dem Kantonsspital St. Gallen und dem Zürcher Kinderspital und führte die ersten MRgFUS-Behandlungen in der Schweiz durch.

Neben seiner Expertise bei Patient:innen mit Bewegungsstörungen ist Georg Kägi auch ein breit ausgebildeter klinischer Neurologe mit besonderer Expertise in der Behandlung von zerebrovaskulären Erkrankungen.

Die Wahl von Georg Kägi ist für die weitere Entwicklung der Universitätsklinik für Neurologie und den ganzen Medizinbereich Neuro ein grosser Gewinn. Die Direktion der Insel Gruppe freut sich über seine Ernennung und wünscht ihm viel Erfolg.

Medienauskünfte

Kontakt via Medienstelle: Telefonnummer +41 31 632 79 25; kommunikation@insel.ch

Die **Insel Gruppe** ist eine schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. In der Insel Gruppe werden jährlich über 900 000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 60 000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten rund 11 000 Mitarbeitende.

Besuchen Sie uns auch auf:

